
SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 03.11.2021 

NIEDERSCHRIFT 

zur 9. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung 

am Mittwoch, 26.01.2022. 

Sitzungsbeginn: 18:20 Uhr 

Sitzungsende: 19:46 Uhr 

Sitzungsort: 
Im großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, 

Hugenottenstr. 55, I. OG, Zimmer 101 

Anwesend waren: 

die Mitglieder (stimm- 

berechtigt) 

Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, 

Adrian Gayol-Alvarez, Niclas Keitel, Robert Khachatryan, 

Silvia Müller,  Marc  Schmidt, Lena Schösser,  Jonas  Sticher 

Nicht stimmberechtigt 

Friederike Wehrheim (Jugendbüro) 

Claudia Schünemann (Jugendbüro) 

Gisela  Tenter  (SPD) 

Lilith Mulitze (Friedrichsdorfer Woche) 

Es fehlen: 

entschuldigt Benedikt Siems 

unentschuldigt 

Schriftführer: Robert Khachatryan 

Tagesordnung: 1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der 

Geschäftsordnung 

3. Arbeitskreise 

3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 

3.2 AK Konzept Jugendzentrum 

3.3 AK Öffentlichkeitsarbeit 

3.4 AK Sommerfest 

4. Vernetzung mit dem Jugendbeirat Bad Homburg 

5. Klimabeirat der Stadt Friedrichsdorf 

6. Sonstiges 

  

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände eingebracht: -keine- 

  

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 



SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 03.11.2021 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

Punkt 1.:  

Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

Die Vorsitzende Paula Frischkorn hat um 18:20 Uhr die 9. öffentliche Sitzung der 31/F eröffnet. 

Punkt 2.:  

Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung 

Robert Khachatryan hat sich dazu bereit erklärt als Schriftführer die Niederschrift für die 9. Öffent-
liche Sitzung zu verfassen. Es gab keine Einwände. 

Punkt 3.:  

Arbeitskreise 

3.1.: 

AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 

Der Termin für das Online-Treffen mit Vorführung der Präsentation wurde erneut verschoben. An-
gesetzt ist nun der 16.02.2022. Die Präsentation wird im nächsten Treffen noch vertont und Bilder 
eingefügt. 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 4.2.2022 um 15.30 Uhr statt — ein Ort ist 
noch nicht bekannt. 

3.2.: 

AK Konzept Jugendzentrum 

Das letzte Treffen fand im JUZ statt. Es wurde besprochen wie es gestaltet werden kann und die 
Ideen/ Ansätze wurden mit  Marcel  (Leitung des JUZ) besprochen.  Marcel  sagte es brauch erstmal 

Zeit, um das JUZ aufzubauen und mehr Präsenz zu zeigen — das JUZ befindet sich noch in der An-
fangsphase.  Marcel  fragte die Jugendvertretung über Instagram an, ob sie  Flyer  für das JUZ vertei-
len können. 
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SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 03.11.2021 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

Die Jugendvertretung sagt, sie würde sie nicht klassisch auf der Straße verteilen. Man könne aber 

durchaus in der Schule, im Fitnessstudio oder in der Musikschule nachfragen, ob sie dort ausgelegt 

werden dürfen. Außerdem äußerte  Marcel  den Wunsch sich mit der ganzen Jugendvertretung und 

dem Jugendbüro zusammen zu setzen. Daher gilt der nächste AK Termin für alle Jugendvertreter. 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 8.2.2022 um 18 00 Uhr im )UZ statt. 

3.3.:  

AK Öffentlichkeitsarbeit 

Der AK hat beschlossen, dass bei möglichst vielen  Events  der Stadt mitgemacht werden und Prä-

senz gezeigt werden soll. Zum Beispiel ein Stand mit Aktionen wie Glücksrad, Tombola, Dosenwer-

fen,  etc.  

Auf Instagram soll ein Bild von der ganzen JV hochgeladen werden. 

Abstimmung, ob noch  T-shirts  mit dem neuen LOGO gemacht werden sollen: 

8 dafür; 0 dagegen; 2 Enthaltungen. 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 15.2.20222 um 18 Uhr online statt. 

3.4.: 

AK Sommerfest 

Der Arbeitskreis hat beschlossen, dass Bands auftreten sollen und die Musikschule gefragt werden 

soll. Der Termin für den 16.7.2022 wurde durch das Sport- und Kulturamt bestätigt. Bands und die 

Musikschule werden angefragt, ob sie Lust haben aufzutreten. Es sollen  Flyer  gemacht werden und 

die Friedzbox soll auch da sein. Es gab außerdem die Überlegung Bäckereien anzufragen, ob sie 

Brötchen spenden.  

Jonas  Sticher wurde in den AK aufgenommen. 

Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 18.2.2022 um 15.45 Uhr im Rathaus statt. 
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SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 03.11.2021 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

Punkt 4.:  

Vernetzung mit dem Jugendbeirat Bad Homburg 

Es wurde über Instagram angefragt, ob man sich wieder mehr zusammentun möchte und mehr 
mit dem Jugendbeirat unternehmen möchte. Die Jugendvertretung wollte diesen Kontakt sowieso 
wieder mehr pflegen, sobald es die Umstände zu lassen. 

Punkt 5.:  

Klimabeirat der Stadt Friedrichsdorf 

Ein erstes Treffen fand online statt. Jeder hat sich vorgestellt und es wurden die ersten Maßnah-
men zum Klimaschutz vorgestellt. 

Punkt 6.:  

Sonstiges 

Instagram: Es sollen Bilder vom Jugendtreff auf Instagram hochladen werden, um etwas mehr 
Werbung zu machen. 

Lena war bei der Planungswerkstatt Houillerplatz:  

Es waren verschiedene Leute da (Politik/ Bürger) in 4er Gruppen wurde der Houillerplatz besich-
tigt. Danach wurde im Forum in Köppern in Gruppen gearbeitet. Fragen wie „Was kann man bes-
ser planen und auch umsetzen? Wo ist was los?" wurden durchgegangen. Schwierigkeiten wie viel 
Müll durch Jugendliche oder große Lautstärke wurden angesprochen. Verbesserungsvorschläge 
wurden gemacht. Das Element Wasser steht für den Houillerplatz im Vordergrund, der Brunnen 
kann umfunktioniert werden. Ideen wie Projektwochen oder Mottowochen um den Platz aktiver 
und attraktiver zu machen wurden gesammelt. Die Ideen werden an einen Architekten weitergege-
ben, der dann nach Umsetzungsmöglichkeiten schaut. 
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SITZUNG DER JUGENDVERTRETUNG VOM 03.11.2021 

Verhandlungsniederschrift und Beschluss 

Paula berichtet, dass es einen neuen Termin für die  HUSK.]  Fahrt  gibt: 29.4 bis 1.5.2022 in Frank-
furt. 

Fritzi berichtet, dass das Projekt „Legales Graffiti" am 05.03. eine kleine Eröffnung plant. Gerne 
darf die Jugendvertretung das Projekt unterstützen, wenn gewollt. Die Orte für das legale Sprayen, 
werden erst am Tag der Eröffnung veröffentlicht. 

r.-rte(  )\itorY) 
4.0b eX4- ktmaCI^Oirl)a 

Paula Frischkorn Robert Khachatryan 
Vorsitzende Schriftführer 
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